

13	28 ^{EME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE	Début de la Semaine Missionnaire sur le thème « Allez et inviter tout le monde à la noce » Eveil à la foi de 9h15 à 10h30 suivi de la messe Préparation au baptême et à l'Eucharistie des adolescents à St-Louis	Eveil à la foi de 9h15 à 10h30 suivi de la messe à St Thomas. Séance de catéchèse pour les CE2, CM1, CM2 à 9h30 à 10h30 suivie de la messe à St Thomas.
16	Mercredi	Réunion catéchuménat de 18h30 à 20h à St Louis 20h30 : Conseil de mission à St-Louis	
17	Jeudi	16h : Messe à Victor Collet	
19	Samedi	Vacances de Toussaint : du samedi 19 octobre 2024 au lundi 4 novembre 2024	
20	29 ^{EME} DIMANCHE DU TO	Baptême petits enfants à St Louis	Séance d'aumônerie pour les jeunes sur le thème de la Toussaint

APPEL AUX LECTEURS

N'oubliez pas de vous inscrire pour les lectures dominicales, le planning est à votre disposition à l'église !!!

Lectures dominicales
Sg 7, 7-11
Ps 89
He 4, 12-13
Mc 10, 17-27

INTENTIONS DE MESSE Dimanche 13 octobre à 10h30 à St-Thomas : pour le repos de l'âme d'Arthur Nicolao dont les obsèques seront célébrées cette semaine ;
Pour la sécurité des églises.

UNE ADRESSE MAIL UNIQUE POUR NOS PAROISSES

L'adresse mail de la paroisse Saint-Thomas a changé. Désormais merci d'adresser toutes vos demandes à l'adresse : deuil-montmagny@catholique95.fr

INSCRIPTIONS AU CATÉ, À L'AUMÔNERIE, DEMANDER UNE MESSE EN LIGNE

C'est désormais possible sur notre site internet :

www.paroissesdeuilmontmagny.fr



Paroisses catholiques Deuil-La Barre & Montmagny

« Allez et invitez tout le monde à la noce » Mt 22, 9

MAISON PAROISSIALE DE DEUIL-LA BARRE
3 place des Victimes du V2
95170 Deuil-La Barre
01 39 83 15 48

MAISON PAROISSIALE DE MONTMAGNY
19 rue Carnot
95360 Montmagny
01 39 83 36 76

Mail : deuil-montmagny@catholique95.fr
Site : www.paroissesdeuilmontmagny.fr

Paroisse catholique de Deuil La Barre
 Paroisse Montmagny
 Paroissedlbarre

Le message du Pape pour la Semaine Missionnaire Mondiale du 13-20 Octobre 2024 est un appel fort à l'évangélisation dans un monde en crise. Il met en avant la mission universelle de l'Église, qui doit continuer à aller vers les "carrefours" de la société pour y inviter chacun, sans exclusion.

1. Allez et invitez : La mission comme invitation inlassable

Le Pape souligne l'importance du double commandement : "Allez" et "invitez". La mission chrétienne est d'aller vers tous, inlassablement, pour les inviter à la rencontre avec Dieu. Cette mission reflète l'amour de Dieu, qui cherche à inclure chacun malgré l'indifférence ou le refus. Jésus-Christ a montré cet exemple en cherchant les brebis perdues et en envoyant ses disciples après sa résurrection. Puisse notre communauté paroissiale s'ouvrir davantage à la mission *ad gentes*, tout en renforçant le témoignage local auprès des jeunes et des enfants en âge de s'inscrire au catéchisme ou à l'aumônerie

2. Au banquet : La perspective eschatologique et eucharistique

Le banquet évoqué par Jésus dans la parabole symbolise le banquet eschatologique, c'est-à-dire le salut définitif dans le Royaume de Dieu. Le Christ invite chaque personne à cet événement. Le Pape relie cette image à l'Eucharistie, qui est une anticipation du banquet final. Il appelle à vivre chaque messe comme une participation à cette mission universelle. Alors que des crises économiques et sociales exacerbent les inégalités, l'Église est appelée à proclamer l'espérance eschatologique, l'idée d'une vie nouvelle en Dieu.

3. Tous : La mission universelle des disciples du Christ

Le Pape insiste sur le fait que la mission s'adresse à "tous", sans exclusion. Le message du Christ concerne les bons comme les mauvais, les pauvres et les exclus. Il rappelle que l'Église doit être inclusive, fidèle au message de Jésus qui appelait chacun, sans distinction, à participer à la grâce divine. L'appel du Pape à inviter "tous" au banquet divin, en particulier les exclus, est un rappel que la mission de l'Église consiste à être une voix pour les sans-voix. Cela pourrait encourager un engagement renouvelé dans les œuvres de solidarité, comme le soutien aux migrants et aux plus vulnérables. Dieu règne !

Luc HOUNDAKENOU

Message du Pape François pour la Journée mondiale des missions 2024

La 98^e semaine missionnaire mondiale aura lieu du 13 au 20 octobre 2024. Voici un extrait du message du pape François intitulé : « Allez et invitez tout le monde à la noce ».

Chers frères et sœurs ! Pour la Journée Mondiale des Missions de cette année, j'ai choisi comme thème la parabole évangélique des noces (cf. Mt 22, 1-14). Après que les invités ont refusé l'invitation, le roi, protagoniste du récit, dit à ses serviteurs : « Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce » (v. 9). En réfléchissant sur ce mot clé, dans le contexte de la parabole et de la vie de Jésus, nous pouvons mettre en évidence certains aspects importants de l'évangélisation. Ils sont particulièrement actuels pour nous, disciples-missionnaires du Christ, dans cette phase finale du parcours synodal qui, conformément à la devise "Communion, participation, mission", devra relancer l'Église dans son engagement prioritaire : l'annonce de l'Évangile dans le monde contemporain.

1. « Allez et invitez » : la mission. Au début du commandement du roi à ses serviteurs, il y a les deux verbes qui expriment le cœur de la mission : "allez" et "appelez" dans le sens d'"invitez". Concernant le premier verbe, il faut rappeler que les serviteurs avaient déjà été envoyés auparavant pour transmettre le message du roi aux invités (cf. vv. 3-4). Cela nous fait comprendre que la mission est une sortie inlassable vers toute l'humanité pour l'inviter à la rencontre et à la communion avec Dieu. Inlassable ! Dieu, grand en amour et riche en miséricorde, est toujours en sortie vers tout homme pour l'appeler au bonheur de son Royaume, malgré l'indifférence ou le refus. De la même façon, Jésus-Christ, le bon pasteur et l'envoyé du Père, allait à la recherche des brebis perdues du peuple d'Israël et voulait aller plus loin pour rejoindre les brebis les plus éloignées (cf. Jn 10, 16). Il dit aux disciples "Allez !", aussi bien avant qu'après sa résurrection, les impliquant dans sa mission (cf. Lc 10, 3 ; Mc 16, 15). C'est pourquoi l'Église continuera à se rendre au-delà de toutes frontières, à sortir sans cesse, sans se fatiguer ni se décourager face aux difficultés et aux obstacles, pour accomplir fidèlement la mission reçue du Seigneur. Et n'oublions pas que chaque chrétien est appelé à prendre part à cette mission universelle par son propre témoignage évangélique dans tous les milieux, afin que l'Église tout entière ne cesse de sortir avec son Seigneur et Maître vers les "carrefours des routes" du monde d'aujourd'hui.

2. Au banquet : la mission du Christ et de l'Église. Dans la parabole, le roi demande aux serviteurs de porter l'invitation au banquet pour les noces de son fils. Ce banquet représente le banquet eschatologique. Il est une image du salut définitif dans le Royaume de Dieu, réalisé dès maintenant par la venue de Jésus, le Messie, le Fils de Dieu qui nous a donné la vie en abondance. Nous savons que le zèle missionnaire des premiers chrétiens avait une forte dimension eschatologique. Ils ressentaient l'urgence de proclamer l'Évangile. Aujourd'hui encore, il est important de garder à l'esprit cette perspective, car elle nous aide à évangéliser dans la joie de celui qui sait que « le Seigneur est proche », et dans l'espérance de celui qui est tendu vers le but, lorsque nous serons tous avec le Christ à ses noces dans le royaume de Dieu. Par conséquent, nous sommes tous appelés à vivre plus intensément chaque Eucharistie dans toutes ses dimensions, en particulier dans ses dimensions eschatologique et missionnaire. Dans cette perspective, en cette année consacrée à la prière pour la préparation du Jubilé de 2025, je voudrais inviter chacun à intensifier, aussi et surtout, la participation à la Messe et la prière pour la mission évangélicatrice de l'Église.

3. « Tous » : la mission universelle. La troisième réflexion concerne les destinataires de l'invitation du roi : « Tous ». Comme je l'ai souligné, « ce "tous" est au cœur de la mission. N'exclure personne. Tous. Chacune de nos missions naît du Cœur du Christ pour attirer tout le monde à lui ». Aujourd'hui encore, dans un monde déchiré par les divisions et les conflits, l'Évangile du Christ est la voix, douce et forte, qui appelle les hommes à se rencontrer, à se reconnaître frères et à se réjouir de l'harmonie dans la diversité. Dieu veut que « tous les hommes soient sauvés et parviennent à la pleine connaissance de la vérité » (1 Tm 2, 4). N'oublions donc jamais, dans nos activités missionnaires, que nous sommes envoyés pour annoncer l'Évangile à tous, « non pas comme quelqu'un qui impose un nouveau devoir, mais bien comme quelqu'un qui partage une joie, qui indique un bel horizon, qui offre un banquet désirable ». La mission pour tous requiert l'engagement de chacun.

Pape François, Rome, Saint-Jean-de-Latran, 25 janvier 2024

DENEVIR ACTEUR DE LA LITURGIE SUR SA PAROISSE, C'EST PAR EXEMPLE, FAIRE PARTIE D'UNE EQUIPE LITURGIQUE

Vous pouvez vous inscrire dans une équipe à la sortie de cette messe ou vous inscrire au planning des lectures dominicales disponible dans vos églises

Contact pour Deuil : Maddy
0684544461, lili64.97@gmail.com

Depuis la rentrée, reprise des messes du dimanche et de la semaine, de l'adoration et des confessions. Nouveau : un service d'accueil est ouvert à l'église St-Louis tous les samedis de 15h à 18h avec la prière du chapelet à 15h30. Accueil également à St-Louis les jeudis à 17h45 suivi de la messe à 18h30.

JOURNÉE DIOCÉSAINE MUSIQUE & LITURGIE, Samedi 19 octobre 2024 de 9h30 à 19h à l'église Saint-Pierre-des-Louvrais à Pontoise Conférences du frère Patrick PRÉTOT, ateliers, psalmodie et animation, prière des Heures, messe.